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En effet, depuis plusieurs mois le monde tout entier est ébranlé par la pandémie
de la COVID-19. C’est donc dans ce contexte particulier que s’est déroulée la
rentrée 2020-2021 pour les étudiant.es de l’université du Mans. Ils livrent leur
ressenti sur les dispositions exceptionnelles prises sur le campus.

« Le Mans Université a déployé beaucoup de moyens pour
éviter la propagation du virus »

Myriam* (étudiante en licence histoire) : « L’université a fait de son mieux pour faire du
campus un lieu à la fois sécurisé et sécurisant, de sorte à assurer à tous des conditions de
travail correct. Malgré tout, on n’est pas à l’abri de cas de contamination car certaines
habitudes des étudiants pourraient poser problème. La tendance à se saluer en faisant des
« Check » en fait partie. »

Thomas* (étudiant en GEA) : « Je trouve ces nouvelles dispositions anxiogènes,
notamment pour les nouveaux étudiants.es. Ils seront confrontés à des difficultés encore plus
importantes que nous. Pour se faire des amis à l’université, c’est déjà assez compliqué. Alors,
avec les contraintes actuelles, espaces entre les tables, manque d’espace à la cafétéria, le
masque, ce sera encore plus difficile de nouer des relations. »
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Émilie* (étudiante en licence économie-gestion) : « À situation inédite, dispositif inédit.
Donc, partant de ce principe, nous n’avons pas le droit de nous plaindre. Même s’il est bien
dommage de vivre une année universitaire sans les épiques soirées étudiantes. »

« La présence d’ambassadeurs COVID sur le campus est
appréciable »

Enora* (étudiante en économie-gestion) : « L’université a déployé beaucoup de moyens
pour éviter la propagation du virus sur le campus. Mais à mon avis, les moyens logistiques ne
suffiront pas à l’éviter. Il faudrait aussi plus de moyens humains pour rappeler à toutes et
tous le devoir de prudence. D’où l’intérêt de la brigade des « Ambassadeurs COVID ».
J’espère qu’ils mènerons à bien leur mission pour nous éviter de suivre nos cours à
distance. »

Propos recueillis par Marie-Elvire ASSALÉ.
Photos. M-E Assalé.

*Prénoms d’emprunt.
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Partager :

Cliquez pour partager sur Twitter(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Facebook(ouvre dans une nouvelle fenêtre)
Cliquez pour partager sur Google+(ouvre dans une nouvelle fenêtre)

https://www.vitav.fr/une-rentree-particuliere-pour-les-etudiantes-du-mans/?share=twitter
https://www.vitav.fr/une-rentree-particuliere-pour-les-etudiantes-du-mans/?share=facebook
https://www.vitav.fr/une-rentree-particuliere-pour-les-etudiantes-du-mans/?share=google-plus-1

